

COMUNICADO

Jueves, 14 de diciembre de 2023

Las recientes medidas comunicadas por el gobierno del presidente Javier Milei son motivo de un minucioso análisis partidario que queremos compartir con la sociedad y hacerlo público sentando postura respecto al país que se viene.

Las definiciones y anuncios de la gestión nacional confirman que se trata de un nuevo ajuste ultraortodoxo que recaerá sobre una enorme porción de la población.

El rumbo tomado por el gobierno tendrá, inexorablemente, un impacto negativo para la economía y provocará una fuerte caída en la actividad.

En paralelo, el freno a la obra pública y la quita de subsidios completan un escenario que combina recesión con altísima inflación y desempleo.

Consideramos que los anuncios realizados por el gobierno de Milei configuran un durísimo golpe contra las y los trabajadores, las y los jubilados e impactarán de manera negativa en la actividad y, particularmente, en las provincias.

La devaluación, es decir, la decisión de Milei y su ministro Luis Caputo de llevar el dólar a los \$800, solamente causará la destrucción del salario, de los haberes previsionales y del poder de compra de los 45 millones de argentinos.

La quita o eliminación total de los subsidios a la energía y al transporte público golpearán de lleno en la clase trabajadora generando facturas y pasajes impagables a precios exorbitantes inéditos en la historia argentina.

COMUNICADO

Jueves, 14 de diciembre de 2023

También creemos que las medidas compensatorias, sobre las cuales hay escasos detalles y que alcanzan únicamente a la Tarjeta Alimentar y la AUH, serán no solamente insuficientes sino que se licuarán de manera inmediata con el fogonazo inflacionario que el propio gobierno admite se producirá desde esta semana y se extenderá por varios meses.

No menos preocupante es el "Bono para la Reconstrucción de una Argentina Libre" emitido por el Banco Central en favor de importadores que no es otra cosa que estatización de deuda privada en dólares, un lastre que nos quieren cargar injusta, ilegal e ilegítimamente a todos los argentinos y argentinas.

Se trata, este, de un nuevo episodio de los ajustes ultraortodoxos que, como sucedió tantas veces en la historia de nuestro país, golpeará de lleno contra los trabajadores formales e informales, cuentapropistas, autónomos, profesionales y desocupados, pero en este caso lo hará de una manera nunca antes vista.

Por todo esto, es obligación nuestra advertir y alertar por los efectos negativos de este paquete de ajuste y shock.

De igual manera, ratificamos nuestro compromiso irrenunciable con la defensa de los intereses del pueblo argentino.

El rumbo es producción y trabajo, soberanía nacional e industria argentina, organización y respeto por la voluntad de las mayorías populares.